

# RHINO NEWSLETTER

MAY 2020

ISSUE #38

CUTTING LABEL PRODUKMU HINGGA  
100 LEMBAR NON-STOP DENGAN

## RHINOTEC RC 32ASC



Nah, produk-produk ini memang memiliki permintaan yang cukup tinggi di pasaran saat ini, untuk itu para produsen dituntut untuk bisa bekerja secara cepat dalam memenuhi permintaan ini. Label produk merupakan salah satu komponen penting dalam produk yang akan dipasarkan, karena mengandung informasi-informasi penting bagi para pelanggan. Proses cutting label yang memakan waktu biasanya menjadi salah satu kendala para produsen dalam memenuhi kuota permintaan produk-produk ini.

Rhinovers! kondisi pandemic Covid-19 saat ini mendorong banyak sekali perusahaan yang turut serta membantu dan berperan aktif dalam mengurangi penyebaran virus ini. Salah satunya dengan menghadirkan produk-produk kebutuhan medis hingga produk-produk yang dapat membantu mencegah berkembangnya virus Covid-19, seperti produk hand sanitizer, spray disinfektan, vitamin dan madu untuk menjaga daya tahan tubuh, hingga sabun cuci tangan.



Untuk membantu mempercepat proses pengadaan produk-produk kesehatan ini, Rhino menghadirkan solusi agar proses cutting label produkmu semakin cepat. Rhinotec RC 32 Asc merupakan mesin cutting label dan sticker yang mampu membuat proses pemotongan produk label jadi lebih efisien. Dilengkapi dengan kemampuan cutting label hingga 100 lembar non-stop dalam 1 tray, hingga tingkat presisi yang sangat

detail. Mesin ini juga mampu men-cutting media label maupun stiker berbahan glossy. Selain dapat mempercepat proses pemotongan label produk, mesin ini juga dapat menghemat cost yang biasa dikeluarkan untuk sumber daya manusia, karena setiap sheet tidak perlu diganti secara manual. Jadi, selalu pastikan untuk memilih mesin kualitas terpercaya untuk bisnismu ya, Rhinotec – Best price, trusted quality!

## BAHAN RHINOFLEX TERBARU UNTUK INOVASI BISNISMU

Rhinovers! di bulan May ini Rhino kembali menghadirkan varian terbaru dari rangkaian produk Rhinoflex loh. Tidak hanya satu, namun dua varian terbaru sekaligus. Kira-kira apa ya?

### ● Rhinoflex Shimmer



Inovasi yang pertama adalah Rhinoflex Shimmer, bahan ini memiliki tekstur mirip seperti bahan Rhinoflex Foil, namun sedikit lebih tebal dan memiliki efek kilau seperti glitter.

Biasanya bahan shimmer ini sangat cocok untuk diaplikasikan pada baju anak-anak, baby jumper, maupun baju fashion wanita. Hadir dalam 7 varian warna, yaitu black, silver, gold, red, cherry, rainbow, dan rainbow bloom.

Hampir sama dengan jenis bahan Rhinoflex lainnya, bahan jenis ini hanya membutuhkan suhu 150 derajat dan waktu 10 detik saja untuk dipress, dan Rhinoflex Shimmer juga warm-peel loh, jadi tinggal tunggu 5 detik saja kalian sudah bisa langsung angkay maskingnya



## ● Rhinoflex Carbon



Nah, varian yang satu ini mungkin sudah cukup familiar di telinga para pelaku industri sablon polyflex nih.

Rhinoflex Carbon merupakan varian yang dihadirkan kembali oleh Rhino untuk menunjang lebutuhan bisnis para mitra dan pelanggan.



Varian ini memiliki tekstur seperti carbon fiber, yang biasa kalian temukan pada kendaraan motor maupun mobil.

Rhinoflex Carbon sangat cocok diaplikasikan dengan desain-desain otomotif yang kece untuk memberikan kesan maskulin pada kaos yang dibuat. Hadir dalam 4 pilihan warna, yaitu hitam, putih, gold, dan silver, kalian tinggal sesuaikan dengan kebutuhan dan warna kesukaan kalian ya.

## RHINO RAMADHAN PROMO



Rhinovers! Di bulan suci Ramadhan ini kalian masih bisa menikmati promo harga spesial untuk produk Rhinoflex PVC dan Printable PVC loh.

Ragam varian warna yang ditawarkan juga sangat lengkap dan pastinya bisa memenuhi kebutuhan produksimu. Yuk jangan sampai ketinggalan promonya ya! Kalian bisa hubungi Rhinocare di 0811166673 ya untuk info selengkapnya.



# REVIEW RHINO EVENT APRIL 2020



Situasi pandemic Covid-19 yang saat ini sedang dihadapi di seluruh belahan dunia, tentunya membatasi kita untuk beraktifitas di luar rumah. Hal ini dilakukan untuk membantu memutus rantai penyebaran virus Covid-19 ini. Tentunya untuk mendukung anjuran pemerintah, namun tetap berkomitmen untuk terus mengedukasi masyarakat, kegiatan workshop “Now Everyone Can Custom” yang biasa dilakukan Rhino Indonesia secara langsung di beberapa wilayah, saat ini dilakukan dalam bentuk webinar atau pelatihan online.

Sejak bulan Maret akhir hingga April 2020 kemarin, Rhino berhasil mengadakan 5 kegiatan webinar. Acara yang diadakan berlangsung secara lancar dan mengundang antusiasme dari para peserta yang bergabung. Mereka tertarik mempelajari lebih dalam seputar bisnis kreatif ini.

Bekerja sama dengan beberapa instansi seperti Rumah Siap Kerja, UKM Indonesia, dan UKM Kreatif, Rhino terus berkomitmen untuk memberikan edukasi di bidang kreatif sablon digital.

## NEXT WEBMINER EVENT

🕒 12 Mei 2020

🗨️ Now Everyone Can Custom  
Tips Mudah Cutting Label  
Untuk Digital Printing

🕒 14 Mei 2020

🗨️ Now Everyone Can Custom  
Produk Premium Dengan  
Varian Polyflex